



Bedingungen zur Charterpreisabsicherung RPA20240305 Charter Price Contingency Insurance RPA20240305

§ 1 Diese Versicherung deckt die rechtlich geschuldete finanzielle Forderung, die entstehen, weil die vereinbarte Leistung - die Bereitstellung des gebuchten Schiffes oder ein entsprechendes Ersatzschiffes - nicht vereinbarungsgemäß zur Verfügung gestellt und der entsprechend bezahlte Charterpreis für das im Versicherungs-Antrag genannte Schiff aufgrund von Insolvenz oder Zahlungsunfähigkeit der Charteragentur oder des Vercharterers nicht rückerstattet werden kann.

§ 2 Geltungsbereich

Die Versicherung gilt weltweit für den im Versicherungs-Antrag genannten Chartertörn, vorausgesetzt, dass es sich um einen schriftlichen Chartervertrag mit einer Charteragentur oder Vercharterer handelt, die/der bei der YACHT-POOL Versicherungs-Service GmbH positiv mit YACHT-POOL Checked&Trusted gelistet ist. Nicht gelistete Firmen können auf Anfrage und individueller Deckungszusage versichert werden.

§ 3 Ersatzleistung

Im Falle der Insolvenz oder Zahlungsunfähigkeit der vermittelnden Charteragentur wird die Höhe des nicht weitergeleiteten Charterpreises erstattet. Bei Insolvenz oder Zahlungsunfähigkeit des Verscharterers wird der nicht rückbezahlte Charterpreis erstattet. Etwaige bereits erbrachte Leistungen des Vercharterers werden entsprechend des Gesamtcharterpreises anteilig in Abzug gebracht. Die Entschädigung ist auf die im Versicherungs-Antrag genannten Charterpreis/Versicherungssumme begrenzt.

§ 4: Nicht versichert sind Ausfälle (Ausschlüsse),

4.1 wenn dem Versicherungsnehmer eine entsprechende Ersatzschiff angeboten wird und er es ablehnt (Ersatzschiff Definition: Ein Schiff, das in Bezug auf Größe, Anzahl der Kabinen und Kojen sowie Ausstattung dem ursprünglich gecharterten Schiff entspricht);

4.2 wenn der Charterpreis nicht über Banktransferwege gezahlt wurden (Überweisungen / Lastschriften / Kreditkarten) und nicht direkt an die Charterfirma oder Charteragentur bezahlt wurde, für die der Chartervertrag gilt;

4.3 wenn der Versicherungsnehmer die Möglichkeit des Versicherers, sich von der vermittelnden Charter-Agentur oder des Vercharterers dem entsprechenden Betrag erstatten zu lassen, durch Ausschluss oder andere Erklärungen einschränkt.

§ 5 Versicherte Summe

Die Versicherungssumme entspricht dem im Versicherungs-Antrag genannten Charterpreis und darf maximal EUR 5.000 pro Woche und EUR 15.000 pro Törn betragen. Höhere Beträge auf Anfrage und individuelle Bestätigung.

§ 6 Selbstbehalt

Der Selbstbehalt für jeden Schaden beträgt 10% des anerkannten Schadens.

§ 1 This insurance covers the legally owed financial claim that arises because the agreed service - the provision of the booked ship or a corresponding replacement ship - cannot be made available as agreed and the correspondingly paid charter price for the ship named in the insurance application cannot be refunded due to insolvency or inability to pay on the part of the charter agency or the charter company.

§ 2 Scope of application

The insurance is valid worldwide for the charter cruise named in the insurance application, provided that it is a written charter contract with a charter agency or charter company that is positively listed with YACHT-POOL Versicherungs-Service GmbH with YACHT-POOL Checked&Trusted. Non-listed companies can be insured upon request and individual confirmation of cover.

§ 3 Indemnification

In the event of insolvency or inability to pay on the part of the brokering charter agency, the amount of the charter price not forwarded shall be reimbursed. In the event of insolvency or inability to pay on the part of the chartering agency, the charter price not repaid shall be reimbursed.

Any services already rendered by the charter company shall be deducted pro rata from the total charter price. The compensation is limited to the charter price/insurance sum stated in the insurance application.

§ 4: The insurance does not cover cancellations (exclusions),

4.1 if the policyholder is offered a corresponding replacement ship and refuses it (replacement ship definition: a ship that corresponds to the originally chartered ship in terms of size, number of cabins and berths as well as equipment);

4.2 if the charter price was not paid by bank transfer (bank transfers / direct debits / credit cards) and was not paid directly to the charter company or charter agency to which the charter contract applies;

4.3 if the policyholder restricts the insurer's ability to obtain reimbursement of the corresponding amount from the charter agency or charter company by exclusion or other declarations.

§ 5 Insured sum

The sum insured corresponds to the charter price stated in the insurance application and may amount to a maximum of EUR 5,000 per week and EUR 15,000 per trip. Higher amounts on request and individual confirmation.

§ 6 Deductible

The deductible for each claim is 10% of the acknowledged loss.